



Récente apparition de Notre-Seigneur.

a une Religieuse visitandine

et Guérison miraculeuse de celle-ci

Nous reproduisons, avec beaucoup d'autres revues, le récit de l'apparition de Notre Seigneur à une Religieuse Visitandine, récit qui a, on le verra, tous les caractères d'authenticité. Nous avons, d'ailleurs, l'avantage de citer le texte même donné par les religieuses elles-mêmes du monastère de la Visitation, rue Denfert-Rochereau, 66, à Paris où le fait s'est passé.

Notre-Seigneur s'est plaint de n'être pas assez aimé, même des âmes qui lui sont consacrées, à plus forte raison des autres. Aussi, tout le monde doit profiter de ce nouveau témoignage d'amour de notre divin Sauveur.

Voici ce récit textuel :

Vive Jésus

« Une de nos jeunes sœurs était atteinte depuis plusieurs années, d'une grave affection au foie qui avait dégénéré en tumeur énorme. Condamnée par deux médecins, sauf intervention chirurgicale dont le succès était fort douteux, notre chère sœur s'y était absolument refusée.

Depuis une année, et surtout depuis six mois, son état s'aggravait sensiblement ; elle ne pouvait rien digérer, les souffrances devenaient intolérables et on ne pouvait les calmer que par les piqûres de morphine. Il devenait impossible de la palper à cause de la douleur et toute la région du foie était dure comme une pierre.

Des symptômes très graves s'étaient manifestés les 1er et 2 mai, le médecin jugea urgent de la faire administrer, ne répondant pas du lendemain. La nuit fut si douloureuse qu'on dut renouveler les piqûres de morphine, lorsqu'à trois heures et demie du matin, la sœur qui la veillait la vit se lever subitement sur son lit, les yeux fixés sur un objet invisible et comme plongée dans une profonde adoration.